

Cheer up! さやまのアスリート ホームタウンチーム通信

ちふれASエルフェン埼玉⑤



全日程を終え、10チーム中3位と惜しくも1部昇格を逃したエルフェン。しかし、後半戦は、5勝4分と負けなしでした。その原動力となったのは、8月の強化合宿などで守備の強化を図ったこと。次につながる成果となりました。2019年シーズンも熱い声援をお願いします。

【伊藤キャプテンのメッセージ】

市民皆様の熱い応援、ありがとうございました。2019年シーズンは、一部復帰を果たせるよう、チーム全員で頑張っていきます。



分かるかな？ 今月の写真クイズ

写真は、今月号に掲載した写真の拡大写真です。何ページの何の写真でしょう？



正解者の中から、抽選で5名に記念品を差し上げます。郵便はがきで広報課宛てにお送りください。答えと一緒に広報さやまの感想やご意見もお寄せください。

締切り11月30日(金)

10月号の答え

2ページ・「さやま大茶会」の「茶碗と茶せん」の写真でした。



今月の納期…11月30日(金)です

- ▶ 国民健康保険税 (5期)
 - ▶ 介護保険料 (5期)
 - ▶ 後期高齢者医療保険料 (5期)
- 問合せ収税課へ内線1075

👁️で見る「さやま」

- 人口と世帯(市民課) ※10月1日現在。()内は前月比
 男 76,223人 (-23人) 転入等 455人
 女 75,594人 (+9人) 転出等 432人
 合計 151,817人 (-14人) 出生 64人
 世帯 68,671世帯 (+73世帯) 死亡 101人
- 10月の火災・救急件数(狭山消防署) ※10月25日現在
 火災件数 3件(建物1件、車両1件、その他1件)
 救急出場件数 562件(搬送人員501人)
- 交通事故・刑法犯罪件数(狭山警察署)
 交通事故 2,610件(人身事故304件、死者3人、
 物件事故2,306件)
 刑法犯罪 926件(侵入窃盗111件、自動車盗等20件、
 車上狙い46件、振り込め詐欺18件、その他731件)
 ※平成30年1月1日～10月15日の累計(概数)

公式ホームページ <http://www.city.sayama.saitama.jp/>
 公式キッズページ <http://www.city.sayama.saitama.jp/kids/>
 公式フェイスブック <https://www.facebook.com/citysayama>

1270 再生紙を使用

おもしろい 狭山の風景 ⑧

からす 烏坂(水富地区)



笹井の白鬚神社の横を通る坂道を「烏坂」といいます。

「昔は、人がやっと通れる曲がりくねった昼でも暗い道で、烏がたくさんいたことから、この名がついたんだ」とこの辺りに住む人が教えてくれました。

烏の歌では有名な「七つの子」がありますが、この坂道を登り切った所には笹井小学校があり、子ども達のにぎやかな声が聞こえてきました。

題字・童絵・文/池原昭治氏

もぐもぐ sayama 「里芋ピラフ」

【材料・4人分】

里芋4個 鶏モモ肉1枚 ゴボウ1/2本
 シメジ1パック 米2合 塩少々 ゴマ油大さじ1 せん茶(茶葉)大さじ1



【A】しょうゆ・酒・みりん大さじ1、砂糖小さじ1、塩小さじ1/2、だし汁大さじ2

【B】鶏ガラスープ400cc、塩少々

【作り方】①米は洗って水を切る ②里芋は皮をむいて、塩でもみ洗いしてから2～3cmの角切りにする ③鶏モモ肉は小さめの一口大に切り、【A】で下味を付ける ④ささがきにしたりゴボウと①、③をゴマ油で炒め、米が透き通ったら釜に移す ⑤④に【B】を加えて混ぜ、②とほぐしたシメジをのせて炊く。せん茶をふりかけむらす

※狭山市の特産、里芋がおいしい季節になりました

編集後記

取材先では、昔話や趣味の話など、本題とは違う話で盛り上がるものがよくあります。

取材を受ける側の方たちは、「取材」という言葉を聞くだけで構えてしまいがちですが、実はこのような話をする事で緊張がほぐれるそうです。また、私たちがとつても、本来の取材で伺いたいことより、濃いお話を聞くことができ、大変貴重な時間となつていきます。

これからも、取材をおした出会いや、そこで何うお話を大切にしていきたいと思つています。ぜひ、広報さやまの腕章を付けている職員を見掛けましたら、気軽に話し掛けてくださいな。

公式モバイルサイト <http://www.city.sayama.saitama.jp/mobile/>
 さやまルシェ <http://sayama-portal.jp/>
 公式ツイッター <https://twitter.com/citysayama>
 公式LINE@ID @citysayama



公式モバイルサイトの二次元コード
 二次元コードに対応した携帯電話で
 読み取ると簡単にアクセスできます